

Vorstellung der Mannschaften

Fortuna Sittard:

Sittard ist eine Stadt im südlichen Teil der niederländischen Provinz Limburg unmittelbar an der deutschen Grenze.

Die Profis von Fortuna Sittard haben nach 16 Jahren den Aufstieg in die erste holländische Liga „Eredivisie“ geschafft und dementsprechend ist die Euphorie im Verein und in der Stadt groß.

Die U17 von Fortuna Sittard um Trainer Sydney Bartels spielte diese Saison in der zweithöchsten holländischen Liga (Tweede Divisie) und nimmt aktuell an den Playoffs zum Aufstieg in die erste holländische Liga (eerste Divisie) teil.

In den Reihen der U17 befindet sich auch einer ihrer talentiertesten Spieler der letzten Jahre. Bas Breukers trainiert schon bei den Profis mit und stand auch schon 2 mal im Kader der Profis in der Meisterschaft.

Wir bedanken uns für die Teilnahme an unserem Turnier und sagen: Herzlich Willkommen.



Galatasaray Istanbul:

Galatasaray Istanbul dürfte für jeden Fußballfan ein Begriff sein. Mit 20 türkischen Meisterschaften, 17 Pokalsiegen und 15 gewonnen Supercups ist er der erfolgreichste und einer der populärsten Fußballvereine in der Türkei. Spätestens mit dem Gewinn des UEFA-Pokals und dem UEFA-Supercups im Jahre 2000 bauten sie ihr Bekanntheitsgrad extrem aus.

Die U16 um Trainer Birkan Bozkurt spielt in der Türkei in der U16 Elite Liga, das in 4 Gruppen aufgeteilt ist. In Ihrer Gruppe spielen sie gegen 8 weitere Mannschaften, darunter bekannte Mannschaften wie Besiktas Istanbul, Fenerbahce Istanbul und Bursaspor. Mit 10 Siegen, 8 Unentschieden und 6 Niederlagen haben sie die Liga als Tabellenvierter abgeschlossen.

Es ist uns eine Ehre eine europäische Spitzenmannschaft bei uns begrüßen zu dürfen. Vielen Dank für die Teilnahme an unserem Turnier.



MSV Duisburg:

Beim MSV Duisburg handelt es sich um ein Gründungsmitglied der Bundesliga. In Ihrem ersten Jahr in der Bundesliga 1963 erlangten sie gleich den Vizemeistertitel hinter dem 1. FC Köln.

Nach einem Lizenzentzug musste MSV Duisburg den Gang in die 3. Bundesliga nehmen.

Aktuell spielt der MSV Duisburg in der 2. Bundesliga und schaffte diese Saison als Aufsteiger den so wichtigen Klassenerhalt.

Die U16 um Trainer Mark auf dem Kamp spielt in der zweithöchsten Liga für B-Jugendmannschaften, in der Niederrheinliga. Sie belegen bei noch einem ausstehendem Spiel den 5. Tabellenplatz. Bei einem Sieg könnten sie sogar auf den 3. Platz klettern. Das wäre die beste Platzierung einer U16-Mannschaft des MSV der letzten Jahre. Wie es kommende Saison allerdings weiter geht, hängt von der U17 ab, ob sie den Klassenerhalt in der U17 Bundesliga schafft oder nicht. Sollte die U17 absteigen, muss die U16 ebenfalls den bitteren Gang in die Leistungsklasse antreten.

Trainer Mark auf dem Kamp nimmt nun das 3. Jahr aufeinander an unserem Turnier teil und ist durch seine starken Mannschaften jedes Jahr eine Bereicherung. Auch ihm haben wir zu danken. Herzlich Willkommen.



Tebe Berlin:

Nicht weniger bekannt dürfte für Fussballfans auch der Tebe Berlin sein. In ihren besten Zeiten spielten sie sogar in der 1. und 2. Bundesliga, ehe sie durch den Zusammenschluss der damals zweigleisigen 2. Bundesliga in nur eine 2. Bundesliga den Gang in die 3. Liga antreten mussten. Nach einem Insolvenzverfahren im Jahre 2000 musste Tebe Berlin sogar den Gang in die Amateurligen antreten und spielt aktuell in der Oberliga unter ihrem Trainer Thomas Brdaric um den Aufstieg in die Regionalliga.

Die U16 um Trainer Constantin Frost spielt in der Verbandsliga Berlin und belegt aktuell den 7. Tabellenplatz, einen recht sicheren Platz im Tabellenmittelfeld. Sowohl mit dem Auf- als auch mit dem Abstieg dürfte die Mannschaft von Constantin Frost nicht zu tun haben, obwohl noch einige Spiele ausstehen.

Mit Trainer Constantin Frost verbindet uns jetzt eine 3-jährige Freundschaft. Er war die letzten beiden Jahre mit Union Berlin bei uns zu Gast und überraschte uns mit seiner natürlichen, herzhaften und freundlichen Art. Zu Saisonbeginn wechselte er nach Tebe Berlin und übernahm dort den Posten des Nachwuchsleiters und zögerte keinen Augenblick, uns seine Zusage für die Teilnahme an unserem Turnier in diesem Jahr zu geben.

Wir sagen: Herzlich Willkommen mein Freund!!!



RW Essen:

Nicht weniger bekannt ist der Traditionsverein RW Essen. Einer der bekanntesten Spieler von RWE ist zweifelsohne unser WM-Held von 1954 Helmut Rahn, der uns zum Weltmeistertitel schoss.

Vielen ist wahrscheinlich auch nicht bekannt, dass RWE 1955 Deutscher Meister und 2 Jahre zuvor 1953 DFB-Pokalsieger war. In der jüngeren Geschichte stand man 1994 im DFB-Pokalfinale gegen Werder Bremen, das man allerdings mit 1:3 verlor.

Aktuell spielt RWE allerdings in der Regionalliga, nachdem man 2010 einen Insolvenzantrag stellen und den damit verbundenen Gang in die damalige NRW-Liga antreten musste.

Die U16 unter Trainer Enrico Schleinitz spielte diese Saison in der Leistungsklasse. Sie mussten letzte Saison den bitteren Gang des Abstiegs hinnehmen, da die U17 letzte Saison aus der U17-Bundesliga in die Niederrheinliga abgestiegen ist. Allerdings schafften beide Mannschaften diese Saison den direkten Wiederaufstieg in die nächst höhere Klasse. Unser Glückwunsch dazu.

Mit der U16 anreisen wird der aktuelle U17-Trainer Toni Kotziampassis.

Auch ihm und seiner Mannschaft sagen wir herzlich Willkommen.

